

**SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS**  
**RADIO VESPERTINA**  
**MIÉRCOLES 28 DE MARZO DE 2007**

AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

PIQ. Panorama Informativo Oro (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR)

C14 Canal 14 noticias (Televisable del centro)

## POLÍTICA

Por primera vez, el IEQ recuperará los bienes que adquirieron los partidos Verde ecologista, del trabajo y Alternativa, los cuales perdieron su registro al no alcanzar la votación suficiente en la pasada contienda electoral. (PIQ)

Cabeza. Será en el mes de abril cuando el IEQ determine qué se hará con los bienes adquiridos por los 3 partidos políticos que perdieron su inscripción ante el consejo general del IEQ. (PC)

Cabeza. El presidente del IEQ **Juan Carlos Dorantes** señala que será este jueves por la tarde cuando rinda su informe de actividades 2006, lo hará ante los 3 poderes del Estado, ayuntamientos, universidades y sociedad en general. (PC)

Cabeza. Este jueves por la tarde, el Presidente del IEQ, **Juan Carlos Dorantes Trejo** rendirá su informe de actividades al frente de este organismo ciudadano, en las instalaciones del museo de arte. (PIQ)

Cabeza. **Edmundo Guajardo Treviño**, dirigente estatal del PAN, dio los pormenores de la asamblea estatal que efectuará el partido el próximo 22 de abril, con la finalidad de elegir a los nuevos consejeros nacionales y estatales. (PIQ)

## LEGISLATURA

La LV legislatura ha erogado 5 mdp en liquidaciones a 16 ex empleados del congreso, reconoció el diputado **Eric Salas González**, quien justificó que estas acciones fueron para mejorar las áreas de la Legislatura. (PIQ)

Con el gasto en lo que va del año por concepto de liquidaciones, por 3 mdp, **Eric Salas** afirma que no habrá marcha atrás en los últimos cuatro despidos autorizados por sus compañeros de bancada. (AI)

Cabeza. En lo que va de esta Legislatura se han destinado 5 mdp al pago de liquidaciones de 14 empleados y directores de área, informó el titular de la comisión de planeación y presupuesto, **Eric Salas**. (PC)

**Eric Salas**, Presidente de la comisión de planeación y presupuesto, sostuvo que se destinará un millón 200 mil pesos a la compra de once automóviles nuevos. (PIQ)

**Martín Mendoza Villa** acusó sin fundamentos a los diputados del PAN respecto a la compra de vehículos para uso personal, señaló el diputado **Eric Salas**. Dijo que es un invento por no haber recibido un préstamo que pidió y que tal vez habló estando en estado inconveniente. (PIQ)

Cabeza. El titular de la comisión de planeación y presupuesto de la Cámara de diputados, **Eric Salas**, descartó que hayan autorizado autopréstamos para la adquisición de autos nuevos para los diputados, sin embargo informó que se destinarán cerca de un millón 200 mil pesos para renovar el parque vehicular para trabajos internos. (PC)

El Ombudsman queretano **Adolfo Ortega Osorio**, se reunió con la comisión de derechos humanos de la Legislatura, presidida por **Martín Mendoza Villa**, para trabajar en reformas a la ley estatal de derechos humanos, con el fin de brindarle mayores facultades a las recomendaciones emitidas por este órgano. (PC)

Asegura el presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil de la legislatura, **Alonso Valdovinos Torales**, que no hay intención de las autoridades de los tres niveles de gobierno, de resolver el problema de la llamada curva maldita. (PIQ)

El índice de accidentes en la curva maldita ha disminuido considerablemente luego de la instalación de reductores de velocidad, señaló el Delegado de Caminos y Puentes Federales, **José Luis Cuellar**. Mientras

que el diputado **Alonso Valdovinos** urgió a las autoridades federales, estatales y municipales, a tomar una solución de fondo. (PC)

Cabeza. Hoy fue aprobada en comisión, la ley indígena, que será turnada a pleno en los próximos días. El diputado del PRI **Magdaleno Muñoz** señala que en ella se pretende proteger los derechos de 60 mil habitantes de comunidades indígenas del Estado. (PC)

## SECCIONES

**Marco Antonio León Hernández** señala que no se trata de descalificar a los nuevos consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, sin o de que no hubo elementos para acreditar que fueron los mejores. Al final es un engaño a los ciudadanos que participaron, presentaron proyectos, negociaron con diputados y se esforzaron. Terminó siendo una cuestión tribal, un arreglo entre tribus y todo se arregló con un “cerillazo”. Esto no puede ser saludable para nadie, por lo que deben buscarse mecanismos abiertos, al margen de la negociación política. Al presentar los nombres, no se argumentó nada a favor de nadie y solamente presentaron sus propuestas a partir de un “cerillo”. Mañana se reúne la comisión de procuración y administración de justicia, para convocar a la elección de un Magistrado, pero ¿tendrá caso hacer todo el proceso para que finalmente se imponga a alguien? Mejor que se haga la consulta y que la Legislatura se oficialice como una oficina de trámites. (PIQ)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Presenta la Facultad de Informática dos nuevas opciones de estudio en ingeniería, con lo cual pretenden abastecer la demanda industrial de futuras empresas que lleguen a instalarse en Querétaro, informó **Alejandro Santoyo Rodríguez**, Director de la Facultad de Informática. (PC)

En la UAQ se abrirán las carreras e Ingeniería de telecomunicaciones e ingeniería de software, dio a conocer **Alejandro Santoyo Rodríguez**, Director de la facultad de informática. (PIQ)

Entrevista. **Felipe Estrella**, director del departamento de humanidades de la UVM y **Bruno Padilla**, responsable de los talleres del Encuentro Nacional de Estudiantes de Arquitectura, ENEA, señalan que participan 47 universidades y 117 estudiantes trabajando en proyectos y esperan que este viernes se den a conocer públicamente. Cada año hay una reunión y en este año correspondió a Querétaro. En el encuentro se busca hacer el desarrollo urbano para la Ciudad de las Artes, primero en la parte urbana que incluye el Teatro metropolitano, el museo papalote, un Imax y el Centro de convenciones. Es importante dar nuevos esquemas para el desarrollo urbano de Querétaro, con edificios que den un sello especial. Lo importante es cuidar la parte histórica, sin evitar el crecimiento moderno, por eso los jóvenes trabajan en este sentido, buscando que haya equilibrio. Este viernes a las 6:30 en el Club de Industriales se presenta a los ganadores. Después se hará una exposición con los trabajos. (PIQ)

Del pasado 26 de marzo al próximo 22 de abril, la Asociación estatal de padres de familia en Querétaro, va a realizar la campaña “Vamos por una sonrisa”, con el propósito de reunir más de 5 mil juguetes para celebrar el día del niño con alumnos de escasos recursos en 5 municipios. El presidente de la Asociación, **Juan Carlos Calvo**, señala la participación de la CANACO y la Asociación de discotecas, bares y restaurantes. (PC)

Sección. **Francisco García Muñoz** recomienda la novela de Armando Ramírez, El Presidente Entoloachao, que se desarrolla en la República de Tanpendécuaro. (PIQ)

## SOCIEDAD

Un ahorro a nivel nacional de mil 100 mdp y canalizar inversiones en el sector por 10 mil 474 mdp, permitió la aplicación del horario de verano durante el año pasado, informó el Delegado regional del FIDE, **Cuauhtémoc Suárez**, al recordar que este domingo hay que adelantar una hora todos los relojes. (PC)

El coordinador de la bancada panista en la Legislatura local, **Rafael Puga**, aseguró que no tiene futuro, ninguna iniciativa para la despenalización del aborto en el Estado, ya que la fracción votaría en contra, puesto que se pronuncian a favor y al respeto de la dignidad de las personas y al derecho a la vida. (PC)

El coordinador del grupo parlamentario del PAN, **Rafael Puga Tovar**, aseguró que durante la actual Legislatura no se aprobarán iniciativas que atenten contra la salud del ser humano, como la despenalización del aborto. (PIQ)

Cabeza. El Comité Directivo Estatal del PAN se unió al posicionamiento del Comité Ejecutivo Nacional, al pronunciarse por el derecho a la vida, es decir, en contra de la despenalización del aborto. (PIQ)

En el PAN no se seguirán por el momento, las indicaciones de su dirigente nacional, **Manuel Espino**, de promover manifestaciones a favor de la vida y en contra del aborto, señaló el dirigente estatal, **Edmundo Guajardo Treviño**. (AI)

Cabeza. El PAN en Querétaro no prepara protestas ni acciones contra la despenalización del aborto, como la aprobada en el Distrito Federal, indicó su presidente **Edmundo Guajardo Treviño**. (PC)

El presidente de la Asociación estatal de padres de familia en Querétaro, **Juan Carlos Calvo Serrano**, se pronunció a favor del aborto en casos de violación o malformación congénita, así como ampliar los temas de educación sexual, sobre todo entre alumnos de secundaria. (PC)

El dirigente estatal de la Asociación Estatal de Padres de familia, **Juan Carlos Calvo Serrano**, dijo que podría justificarse el aborto, sólo en dos ocasiones, en caso de violación o si el feto presenta malformaciones. (AI, C14)

En silencio, con paso lento, entre veladoras encendidas y diversas pancartas con la leyenda NO al aborto, SÍ a la vida, se realizó la marcha en protesta por la despenalización del aborto la tarde de este martes, en donde cerca de 500 personas entre jóvenes, niños, adultos mayores, padres de familia, religiosas, seminaristas, algunos sacerdotes, entre otros, recorrieron las principales calles del centro histórico hasta llegar a la Legislatura. (PC)

Dividen opiniones en el ayuntamiento de Querétaro, el exhorto por la vida aprobado en sesión ordinaria de cabildo; con el apoyo del PAN, PVEM y el voto en contra del PRD e integrantes del PRI, el exhorto se va a turnar a la asamblea legislativa del Distrito Federal, para no aprobar la despenalización del aborto en ciertas circunstancias. (PC)

Cabeza. El coordinador del programa Hábitat de la SEDESOL, **Arturo Mora Campos**, anunció una inversión de 9.8 mdp en el rescate de espacios urbanos en 4 municipios de la entidad: Corregidora, Querétaro, El Marqués y San Juan del Río, serán los beneficiados. (PIQ)

Una ambulancia chocó en el centro sur contra cuatro vehículos. (PIQ)

## MUNICIPIOS

Realizará el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, una gira de trabajo por España para analizar proyectos de recolección de basura y parquímetros; partió este 28 de marzo y regresará el próximo 3 de abril; visita Valencia y Córdoba. (PC)

El municipio de Querétaro autorizará la ampliación de horarios de antros hasta las 4 de la mañana, previo pago de este derecho, sin vender bebidas alcohólicas después de las 3, confirmó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (AI)

Autoridades del municipio de Querétaro anunciaron los operativos que se implementarán para el periodo de semana santa. **Jorge Luis Alarcón Neve** detalló que las acciones se realizarán del 31 de marzo al 15 de abril y en ellas participarán alrededor de 900 elementos, tanto de la Secretaría de Seguridad Pública como de protección civil y la dirección de inspección. (PIQ)

Da a conocer el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**, que del 5 al 8 de abril se va a autorizar la colocación de 165 puestos en la vía pública, como parte de las festividades de semana santa. Sólo se va a permitir la venta de antojitos mexicanos, de dulces y de los tradicionales judas. (PC)

Cabeza. Vigilará la unidad municipal de protección civil, 13 puntos de riesgo que se tienen detectados en bordos y presas, para la temporada de semana santa, informó el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**. Solicita a la población, no acuda a nadar a estos sitios. (PC)

Cabeza. El dirigente de la FUC, **J. Merced Aguilar Trejo**, informó que serán más de 100 los comerciantes que se establecerán en las principales calles del centro y delegaciones, para las festividades de semana santa. (PC)

863 miembros de la Secretaría de seguridad pública municipal vigilarán que se lleven en paz y en orden, las festividades de semana santa, informó su titular **Amadeo Valladares**. Afirma que se colocarán 3 módulos de atención en el centro histórico y la terminal de autobuses de Querétaro. (PC)

El Gobernador **Francisco Garrido**, de gira por el municipio de San Juan del Río inauguró el centro de vinculación de la Universidad Tecnológica de Querétaro y entregó certificados de acreditación de programas educativos para las carreras de mantenimiento industrial, Química industrial así como la carrera de Electrónica y automatización. Dijo que no hay mejor inversión que en educación. Garrido realizó también la donación de computadoras en la primaria urbana matutina México de San Juan del Río, con una inversión superior a un millón de pesos. También entregó equipo a la Secretaría de Seguridad Pública municipal. (PIQ)

El gobernador **Francisco Garrido** realizó una gira de trabajo por el municipio de San Juan del Río, inauguró el Centro de vinculación de la Universidad Tecnológica y entregó certificados de acreditación de los programas educativos de 3 carreras. Posteriormente entregó 150 computadoras que se repartirán en todas las escuelas de educación básica de ese municipio y cuya inversión es superior al millón de pesos. Entregó también la rehabilitación del auditorio de la unidad deportiva Maquío, con una inversión superior a los 330 mil pesos. (PC)

El mandatario estatal **Francisco Garrido** y el alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, entregaron 18 vehículos nuevos y 20 bicicletas, a la Secretaría de seguridad pública municipal, la inversión es superior a los 2 y medio mdp. (PC)

Reporte en vivo. El gobernador en su gira de trabajo entregó 18 vehículos nuevos a la Secretaría de seguridad pública municipal de San Juan del Río, la inversión es superior a los 2.5 mdp, también 20 bicicletas para un equipo especial montado de esa Secretaría. El alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, refirió que durante estos últimos días, gente de la DEA de Estados Unidos, está realizando un curso de capacitación a agentes especiales de la Secretaría de seguridad pública municipal. (PC)

## LABORAL

El Sindicato de trabajadores al servicio del municipio de Arroyo seco llegó a un acuerdo con autoridades de aquella demarcación y sin necesidad de emplazar a huelga. La próxima semana se firmará el convenio, reportó la líder sindical, Yolanda medina. (AI)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

En la PGJ aún no llega el caso del oficial de la PFP muerto hace dos años y al que la PGR determinó que no fue asesinado por el crimen organizado. El director de averiguaciones previas de la procuraduría, **Humberto Orta Ríos**, dijo que al momento han sido declaraciones, pero que no ha llegado la denuncia. (AI)